
札幌西北ロータリークラブ 
 

       会長・副会長・幹事 退任挨拶 

吉田会長・海野副会長・西幹事 

        ソング：それでこそロータリー 
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6月20日(木) 晴れ 

●ソング／日も風も星も 

●司会／吉田 聡子会長 

●ゲスト／なし 

●ビジター／札幌手稲 1名 

●6月20日出席率／会員33名中欠席7名、規定除外者

3名76.6% 

●6月6日確定出席率／会員33名中欠席11名、規定除

者3名63.3% 

●会長報告／なし 

●幹事報告／6/6例会終了後、定例理事会を開催しまし

たので、ご報告いたします。年間プログラムについてと

ＩＡＣ年次大会での札幌山の手高校IACバス代援助につ

いて、事務委託費の改定について、ガバナー月信への集

合写真寄稿のための写真撮影を 7/4(木)例会にて行うこ

とが承認されました。／6/25(火)は、新旧引継ぎアッセ

ンブリーを開催します。委員長で出席のお返事を頂いて

いる方は、ご出席お願い致します。／吉田年度の活動報

告の依頼文を各委員長に配布しています。6/27(木)まで

に事務局へ提出をお願いします。また海野年度の活動計

画書もお早めに事務局へ提出をお願いします。／地区国

際奉仕委員会より、検証ツアーの報告書が届きましたの

で回覧いたします。／6/19新旧会長・幹事会があり、池

﨑会員と参加しました。本年度の活動報告を行いました。

／本日はお休みですが、池上会員より本年度は身内に不

幸があり、なかなか委員長として、財団・米山委員会の

活動が出来ず皆様にお詫びをしたいとの連絡がありまし

た。来週までに何とか皆様に寄付のご協力をお願いした

いとの事です。／ガバナー月信6月号が届きました。入

り口に置いてありますのでお持ち帰りください。 

●委員会報告／なし 

●主要プログラム 

「委員長 退任挨拶」 

クラブ奉仕委員長 渡邊葉子会員 
クラブ奉仕委員長を務めさせて

いただきました。1 年間委員の皆
様・会員の皆様のご協力に感謝申

し上げます。夜間例会・ぶりの会・泊原発見学一泊例会

等親睦を深める機会は、それなりに開催しました。プロ

グラムも講師依頼・会員卓話等々変化のある例会づくり

を心掛けましたが、このクラブの活性化に貢献できたか

というと、とても心もとなく思います。RIの例会開催の
緩和・この度のメーキャップ期限の延長等、例会に対す

る規制緩和が影響してか、当クラブの出席率は、低下し

ております。ロータリーにおいて例会出席は、やはり基

本なのではないかと、価値観の多様性が先に来て、見え

にくくなった基本の中に大切な“宝”が隠されているよ

うに思うところです。 
職業奉仕委員長 山本耕司会員 
今年度の職業奉仕委員会の活

動は、1月の職業奉仕月間で職業
奉仕について卓話しました。6月
には泊発電所に職場訪問をしま

した。少しでも職業奉仕を理解

されたのではないかと思います。 
 

誕 生 日  穴倉 廸彌 会員（７月３日） 
家族感謝の日  布川 耕吉 会員（６月３０日） 

冨岡 公治 会員（７月２日） 
創業記念日  西  智樹 会員（昭和３７年６月２８日） 

株式会社 パスカル・プリンティング 
池﨑 潤  会員（昭和６０年７月１日） 

         株式会社 プランニング・ホッコー 
前島 治基 会員（平成１９年７月２日） 

            税理士法人 Ｎｏｒｔｈ Ｂｒａｉｎ 
入会記念日  遠島 芳然 会員（平成２１年７月１日） 
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第２０１１回  例会報告 

2018～2019年度  バリー・ラシンＲＩ会長 インスピレーションになろう 

創立1977年4月21日 

クラブモットー：明るく、楽しく、出席しやすいクラブ 

今日の 
プログラム 

ＲＩ第2510地区第4グループ 

 会長 吉田 聡子  幹事 西 智樹 



国際奉仕委員長 久保 隆会員 
ミャンマー図書寄贈、タイでのク
リーンウォーター及び図書寄贈事

業、コンサートホール”Kitara“で
のフィンランド合唱団コンサート
協賛の3事業を実施しました。ミャ

ンマーでの図書寄贈はヤンゴン市
内の財団に、川越ロータリークラブ様のご紹介をいただ
き地方を巡回する移動図書館用図書を寄贈いたしました。

ミャンマーでは、義務教育の制度が無いため大変有意義
な活動だったと思います。タイでのクリーンウォーター
及び図書寄贈事業は、地区で行っているプロジェクトに

参加したものです。3日間、小学校や病院などを廻りセ
レモニーやプロジェクトの検証を行いました。友好クラ
ブであるフィンランドのヘルシンキ北西ロータリークラ

ブの会員2名が加わっている男声合唱団ＥＳＵＭＩＬＡ
へのコンサートに協賛させていただきました。チケット
の購入に協力し日本とフィンランド修好100周年に貢献

いたしました。また、ハンブルグ世界大会は、ホテルが
取れなかったため断念いたしました。国際奉仕委員会と
しまして、これだけの活動ができましたのも会員皆さん

のご協力をいただけましたおかげございます。ありがと
うございました。 
広報・会員増強委員長 松下徳良会員 

委員会として何もできず、ザン
ゲに参りました。できたのは会報
くらいで、会報アンケートは行っ

たものの変更に至らず、オリエン
テーション資料もサンプル集めで
終わってしまいましたので、引継

ぎさせていただきます。 
副幹事 池﨑 潤会員 
副幹事として、西幹事をお支え

する立場だったと思うのですが、
ほとんどお力になれなかったの
ではないかと反省しています。た

だ次年度、幹事になる立場として
西幹事の背中を見て学ばなけれ

ばいけないという事で、まだまだではございますが、前

年よりは例会の出席も多くなったのではないかと思いま
す。吉田会長はじめとする西北ロータリークラブの皆様、
１年間大変ありがとうございました。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉田聡子会員：委員長の皆様、1年間ありがとうございました。泊、大変勉強になり、そして楽しかったです。

山岸さん、山本さん、葉子さん、池﨑さんご準備ありがとうございました。 

西 智樹会員：各委員長のみなさま、ご苦労様でした。大変にお世話になりました。 

小川眞治会員：国際ロータリー大会第110回ドイツ、ハンブルグに参加してきました。本年度クラブ委員長、

各会員ご苦労様でした。東京オリンピック観戦チケット抽選外れました。 

三上直彦会員：本日、家族感謝の日ということで、立派な花が届きました。因みにワイフの誕生日です。あ

りがとうございます。また、各委員会の委員長、委員の皆様には1年間お世話になりました。 

山岸曉雄会員：移動例会お疲れ様でした。また、泊発電所視察会、参加いただきありがとうございました。 

久保 隆会員：国際奉仕委員会より、一年間ありがとうございました。 

菊田 等会員：本年度、各委員長の皆様お疲れ様でした。 

安藤壽建会員：委員長でないけれど1年間ありがとうございました。ロータリー財団に多額を寄付しました。 

渡邊葉子会員：1年間、ありがとうございます。 

池﨑 潤会員：本年度、委員長の皆様お疲れ様でした。 

松下徳良会員：今日はザンゲに参りました。家族感謝の日祝。 

遠島芳然会員：24日は子供の誕生日でした。 

28日 (金)札幌幌南 合同例会 (ﾌﾟﾚﾐｱﾎﾃﾙﾂﾊﾞｷ) 2日 (火)札幌清田 就任挨拶 (ﾌﾟﾚﾐｱﾎﾃﾙﾂﾊﾞｷ)
28日 (金)ライラック 合同例会 (ﾌﾟﾚﾐｱﾎﾃﾙﾂﾊﾞｷ) 2日 (火)大通公園 通常例会 (大通藤井ﾋﾞﾙ)
29日 (土)札幌手稲 クラブ創立記念家族会 3日 (水)モーニング 通常例会 (ｾﾝﾁｭﾘｰﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ)

1日 (月)札幌南 通常例会 (札幌ﾊﾟー ｸﾎﾃﾙ) 3日 (水)札幌 理事・役員就任挨拶 (ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ)
1日 (月)札幌北 就任挨拶 (ｾﾝﾁｭﾘｰﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ) 3日 (水)真駒内 就任挨拶 (ﾎﾃﾙﾗｲﾌｫｰﾄ)
2日 (火)札幌西 通常例会 (三越ﾃﾞﾊﾟｰﾄ) 3日 (水)新札幌 就任挨拶 (ﾎﾃﾙｴﾐｼｱ札幌)
2日 (火)はまなす 会長就任挨拶・入会式 (札幌ｻﾝﾌﾟﾗｻﾞ) 4日 (木)札幌東 通常例会 (札幌ﾊﾟー ｸﾎﾃﾙ)

市内他クラブのプログラム

例会場：札幌三越４Ｆライラック 例会日：毎週木曜日１２：３０ 会報委員／松下徳良、望月陽介、○遠島芳然、出口元治 

事務所：札幌市中央区南4条東4丁目2-1さくら総合会計ビル  TEL:011-200-2066   FAX011-200-2067  E-mail:sap-seihoku.ri2510@dao.or.jp 

HPアドレス: sapporo-seihoku-rc.com 

次回プログラム          7/4(木)   会長・副会長・幹事就任挨拶 

海野会長・山本副会長・池﨑幹事 

ソング：君が代・クラブ会歌 

mailto:sap-seihoku.ri2510@dao.or.jp

